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過日，保護者の皆様に御協力いただいた学校評価の結果を御報告いたします。この結果をよく検

討し，本校の強みはさらに向上させ，課題については今後の学校経営に生かしていくよう努力して

参ります。今後とも本校の教育活動への御理解と御協力をお願いいたします。 

 

＜保護者アンケートの結果＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

かけはし 臨時号 令和元年度学校評価 

家庭数配付 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※設問１・２・９から１３は，学校についてお聞きしています。 

※設問３から８・１４は，お子様についてお聞きしています。 

※児童及び教職員のアンケートについては学校ホームページをご覧ください。 

 
裏面をご覧ください 



＜保護者の皆様からのご意見に対する回答及び今後の方向性＞ 

保護者の皆様からは，概ね肯定的な結果となったアンケートが示すように，多くの好意的なお

言葉をいただきました。併せて，本校の改善点について，貴重な御意見をいただきました。主な

御意見について，以下，回答及び方向性を掲載してあります。今後ともよりよい教育活動を行う

ために努めて参りますので，保護者の皆様の御理解と御協力をお願いいたします。 

１ 子供たちについて 

○「元気に挨拶できるようになってほしい」 

⇒学校では，学校生活全般を通して，子供たちには進んで挨拶ができるように話しています。ま

た，「酒井根小 よいこのきまり」にも挨拶についての取組を位置づけ，児童会が中心となっ

て，定期的にあいさつ運動も実施しています。今後も継続して，「なぜ挨拶が必要なのか」を

考えさせながら，習慣づけをしていきたいと思います。併せて，教職員からも積極的に子供た

ちと挨拶を交わすようにしていきます。御家庭でも普段からお子様と挨拶を交わすなどしてい

ただき，学校と家庭が連携して取り組んでいければ思います。 

○「特に下校時，横に広がって歩く様子が見られ，事故につながりそうで心配である」 

⇒交通ルールやマナーを守ることは，日常的に指導しています。また，夏季休業中前には，警察

機関と協力し，全校児童を対象に「交通安全教室」を実施しています。引き続き，日常的な安

全指導と安全に関する行事等を実施し，子供たちの意識を高め，安全確保に努めていきたいと

思います。地域や各家庭の協力も不可欠でありますので，今後とも子供たちの見守りへの御協

力をお願いします。 

 

２ 学校教育について 

（１）教職員の指導・支援に関すること 

○「教師間で歩調を合わせ，同じ内容を学べるようにしてほしい」 

⇒学校では週１，２回，同学年の職員で打ち合わせを行い，授業の進捗や指導方法等について，

共通理解をしています。引き続き，打ち合わせの時間を確保し，その中で，事後の確認なども

しながら，補足すべきところは補足し，職員間の連携を密にして，子供たちの指導・支援をし

て参ります。 

（２）学習に関すること 

○「授業でのつまずきや遅れが心配である」 

⇒授業でのつまずき等に対して，各担任が工夫をして，個別学習を行うよう努めているところで

す。学年は固定されていますが，ボランティアの皆様の御協力のもと，放課後の学習教室も実

施しています。また，非常勤職員を配置し，きめ細かく子供たちの個別対応をしているところ

です。これらの取組を継続し，子供たちの基礎基本の力を定着させていきたいと思います。 

（３）学校行事に関すること 

○「ラララミュージックの保護者参観について，学年分けや入れ替え制を導入し，見やすくしてほ

しい」 

⇒授業時間の確保を目的に現在の運営となっています。学年分けや入れ替え制に変更すると，行

事時数の増加となり，授業時数が減ってしまいます。新学習指導要領では，教える内容が増え

ており，授業時数の削減は難しい状況です。保護者の皆様に御理解をいただき，参観マナーの

向上をお願いし，見やすい環境を整えていきたいと思います。 

○「持久走大会は，天気予報をもとに早い段階で順延の判断をしてほしい」 

⇒今年度は雨が降ったりやんだりの天候の中での実施となり，保護者の皆様には御心配をおかけ



しました。進行状況等の情報発信も不足してしまったので，きめ細かい連絡に努めていきます。

順延の判断は，天候やその他の計画等，慎重に検討し，総合的に判断していきたいと思います。 

（４）その他 

○「校庭の水はけが悪いので改善してほしい」 

 ⇒定期的に整地をしたり，排水溝の詰りをとったりしていますが，抜本的な改善になっていない

のが現状です。柏市の関係課に相談し，改善に努めていきます。 

○「中学校では，SNSでお知らせがきます。欠席連絡も可能であり，小学校も取り入れてほしい」 

⇒先行している学校にヒヤリングしながら，本校での実施の可否について検討していきたいと思

います。保護者の皆様の利用状況等，様々な面で解決しなければならない課題があります。 

 

３ ＰＴＡ活動について 

○「ＰＴＡ活動が負担である」 

⇒基本的に年に数回程度の協力をＰＴＡよりお願いしていると思います。各家庭，様々な御事情

があり，参加が難しい場合も理解しており，配慮しているところです。今後もＰＴＡ本部を中

心に，学校との共通理解を図りながら，無理のない活動を進めていただけたらと思います。 

 

 

 

 

 

以上となります。御協力ありがとうございました。 


